

BOLETÍN INFORMATIVO

Soledad Carreño demuestra su compromiso con la seguridad y el bienestar de los habitantes.

Con el objetivo de mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes, el Gobierno Municipal de Ébano está realizando la rehabilitación del alumbrado público en las colonias de nuestra comunidad, siguiendo las directrices de nuestra alcaldesa María Soledad Carreño Linares. El Departamento de Obras Públicas está a cargo de estas acciones, que consisten en sustituir lámparas dañadas, reparar el sistema eléctrico del alumbrado público y cambiar fotoceldas donde sea necesario.

Entre las calle y colonias que se han beneficiado con estas acciones se encuentran: Calle Ferrocarril de la Col. Estación; Calle María de Guadalupe y San Isidro Labrador de la Colonia El Hule; Calle Allende de la Colonia Zostepec; Calle Samuel. M. Santos y Calle Graciano Sánchez de la Col. 20 de Noviembre; Calle Ramón López Velarde de la Col. Américas y Calle Cerritos - Nicolás Hernández Banda de la Col. Zostepec. De esta manera, se busca ofrecer mayor seguridad a nuestros ciudadanos.

ATENTAMENTE

C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

